

山崎小学校 2年生 2024.10.31

長い二学期も折り返しを過ぎました。学校の周りの木々も少しずつ色づき始め、深まりゆく秋を感じさせてくれます。

子どもたちは九九の暗唱をしたり、マランソンの練習をしたりと、頑張る姿が多く見られます。これからも、体調に気をつけながら、元気に残りの2学期をすごしたいと思います。



- | | 月 | 日 (金) ~ 2 9 日 (金)
 - 学校開放月間
 - |日(金) 避難訓練(地震・津波)
 - やまっこ祭りチケット販売
- 2日(土)3日(日) 岩出市文化祭 全員出品しています。(ミリーのすてきなぼうし)
 - 8日(金) なかよし集会
 - | | 日(月) マラソン前検診(13時~)
 - | 19日(火) 授業参観・避難所開設初動訓練
 - 20日(水) 研究授業(4年4組 研究授業のため給食後下校)
 - 2 | 日(木) 歯科検診
 - 22日(金) 芸術鑑賞
 - 26日(火) 校内マラソン大会(予備日 27日)
 - 30日(土) やまっこ祭り





お知らせとお願い

- ☆算数の新しい計算の仕方として子ども達はやる気いっぱいの九九ですが、まずかけ算の仕組みや意味をしっかり理解させたうえで九九の暗唱を促しています。日常生活でかけ算の使える場面がありましたら意識させて、子ども達に教えてあげてください。習ったことを使う楽しさは、興味や関心を持つきっかけになります。九九は、これからの計算の基礎になるものです。九九チャレンジで合格しただんも、忘れないように、何回も聞いてあげてください。
- ☆前にもお知らせしたように、九九の学習のあと三角形と四角形を学習します。 透明の三角定規の二枚一組セットを I I 月 2 日までにご用意ください。
- ☆2学期の個人懇談会は I 2月23日(月)です。担任と保護者の方との2者面談となっていますのでよろしくお願いします。
- ☆冬の制服を着て登校する時、名札を付けてくるのを忘れる人が多いです。必ず左 胸に付けてきてください。また、名札だけでなく制服本体への記名もよろしくお 願いします。
- ☆秋の遊び、おもちゃ作りについて

生活科で、秋の遊びやおもちゃ作りをしたいと思います。放課後やお休みの日 に、公園や山などに行った際には、どんぐりやまつぼっくり、木の葉や木の実な どを多めに拾って学校へ持ってきてもらえたらと思います。持ってきてくれる時 は、よく乾かしてジップロックの袋等に入れてください。

(どんぐりは袋ごと一晩冷凍庫に入れてから持たせて下さい。) ご協力よろしくお願いします。

学校開放月間のお知らせ

| | | | | 日 (金) ~ 29日(金)は学校開放月間です。

2限から6限までの公開とさせていただきます。給食の時間は開放しません。 *5日(火)午後,19日(火)午前,20日(水),26日(火)は二年生公開していません。 詳細は、以前配布している学校だよりをご覧ください。